

EN BREVE

CON LA LABORAL

Estudiantes de Nueva York, en el Consistorio

E. C. Estudiantes de intercambio del Curtis High School de Staten Island, de Nueva York, junto a alumnos del IES Universidad Laboral, visitaron ayer el Consistorio. Les recibió González-Palacios.



El edil Jorge González-Palacios posa con estudiantes de Nueva York y de la Laboral. DAHÍAN ARIENZA

PROPUESTA DEL CONSEYU

Vox, contra el reparto de condones en colegios

E. C. Vox rechazó ayer en redes sociales pagar «con dinero de todos los gijoneses» la entrega de preservativos en centros educativos de Gijón, que plantea el Conseyu de Moicedá. A su juicio, las preocupaciones juveniles se centran más en el acceso a la vivienda, el trabajo o la inseguridad en las calles.

El colegio Rey Pelayo reabre el jueves

Profesorado, personal de Emulsa y técnicos ultiman los trabajos para amueblar las aulas y trasladar todo el material educativo

Laura Mayordomo

GIJÓN. En la que, a partir del jueves, será el aula de primero de Primaria, una pizarra verde aguarda a ser colgada de la pared. Escritos a tiza, en el margen superior derecho, el mes y el año en el que alumnado y profesorado debieron abandonar el colegio Rey Pelayo: enero de 2023. Nunca se llegó a escribir el día porque el 12 de enero el hundimiento de parte del suelo de la primera planta —afortunadamente fuera del horario lectivo— obligó a suspender las clases y reubicar al alumnado en los colegios de El Llano y La Escuelona.

La tutora de primero de Primaria, Angélica Pérez, abandona por unos instantes la tarea en la que lleva enfrascada toda la mañana para escribir bajo esa fecha la del retorno al 'Reype' —el cariñoso apelativo con el que la comunidad educativa del centro se refiere a su colegio—: febrero de 2025, y para expresar su lamento: «Dos años es excesivo tiempo. ¿Qué vamos a estar mejor aquí que donde estamos ahora? Sí, pero la obra la podían haber hecho y terminado hace tiempo».

Cuando este jueves los pasillos



Angélica Pérez Blanco, tutora de primero de Primaria, escribe en la pizarra la fecha del fin de la obra. Encima la fecha en que tuvieron que abandonar el colegio por el hundimiento de parte del suelo. FOTOS: JUAN CARLOS ROMÁN



Pilar Álvarez, directora; Sandra Llera, jefa de estudios, y Montserrat Blanco, secretaria, en la nueva sala de profesores.



Sergio Castaño y Rubén Hevia, de la empresa Data Power, colocando la nueva pizarra digital y táctil en el aula de quinto de Primaria.

y aulas del Rey Pelayo recuperen el bullicio que perdieron hace dos años lo harán con prácticamente un tercio menos del alumnado que había en 2023. Durante este tiempo la matrícula se ha resentido, «pero ya hay familias que quieren volver o que quieren matricular a sus hijos en el colegio», comenta Lluclá Meméndez, tutora de segundo de Primaria mientras desembala los libros de Música de su alumnado y los va depositando en los armarios del aula.

De devolver a las clases el mobiliario que fue retirado hace dos años se está encargando personal de Emulsa, mientras que técnicos de la empresa Data Power se están ocupando de la instalación de las pizarras digitales y táctiles que el Rey Pelayo estrenará esta semana. Por su parte, el profesorado está yendo al Rey Pelayo «por turnos» para ir colocando todo el material escolar. «A los alumnos esta semana les hemos dejado con lo mínimo, un par de cuadernillos y un libro», explica Meméndez.

La merma de alumnado provocado por el cierre del colegio durante estos dos últimos años es la razón por la que la ocupación de los espacios del Rey Pelayo, una vez reabierto, se haya reducido a la planta baja y solo tres aulas de la primera planta, en las que estarán las clases de cuarto, quinto y sexto de Primaria. Abajo ha habido redistribución de espacios. Por ejemplo, el comedor o la sala de profesores han cambiado de ubicación. A 48 horas del regreso al 'Reype', el equipo directivo, con Pilar Álvarez al frente, trabaja a contrarreloj para que todo este listo cuando el jueves a las 9 suene el timbre de entrada al cole.

El Santa Olaya anuncia la suspensión temporal del sistema biométrico de control de acceso

E. HERNÁNDEZ

GIJÓN. El Club de Natación Santa Olaya suspenderá temporalmente el uso del sistema biométrico de control de acceso a sus instalaciones mediante huella a partir del próximo 1 de marzo. Desde la señalada fecha, la entrada se realizará mediante el uso del

carnet o de pulsera de proximidad.

El club ha tomado esta medida atendiendo a los últimos criterios y directrices marcadas por la Agencia Española de Protección de Datos sobre tratamientos de control de presencia mediante sistemas biométricos, tras el análisis de la situación con el de-

legado de protección de datos de la empresa Prodat.

El análisis, a su vez, se ha llevado a cabo tras la multa de 200.000 euros que la Agencia Española de Protección de Datos impuso al Club Atlético Osasuna por una infracción a la ley al considerar que no está justificado el sistema biométrico para el acceso

al estadio de El Sadar, incluso aunque exista un consentimiento previo por parte de sus usuarios.

En previsión de que esta medida pueda llegarse en definitiva, debido a «la ausencia de seguridad jurídica plena sobre su utilización», como resaltan desde el Club Santa Olaya, anuncian que «se está trabajando en la búsqueda de sistemas que complementen el uso del carnet y de la pulsera de proximidad» en el ánimo de facilitar a sus socios y usuarios distintas alternativas con el fin de que el acceso a las instala-

ciones del club les resulte «lo más cómodo posible».

El Grupo, a la expectativa

Por su parte, Grupo Covadonga ha optado por seguir utilizando su sistema voluntario de reconocimiento facial —que usan 22.000 de sus 38.000 socios— para acceder a sus cuatro sedes mientras aguardan por el contenido del informe que elaborará un despacho experto por encargo de la Asociación Española de Entidades Deportivas y Recreativas (ACED-YR).